

R7 きらり☆明中生

No.32

第32週 (12/8~12/14)

○明海中学校区合同芸術鑑賞教室

12/9 (火)、明海認定こども園、明海小学校、明海南小学校、明海中学校の園・小・中が集まり、合同芸術鑑賞教室が開催されました。



今年度は、劇団「歌と劇のあいうえおペラ」の皆さんをお招きし、“ザボン爺さんの柿の木”を鑑賞しました。

○明海中学校・明海南小学校 創立20周年記念式典

明海中学校・明海南小学校は、今年で創立20周年となりました。12/9 (火) の午後、多くの来賓の方をお招きし、創立20周年記念式典を行いました。



式典では、小中合同で管弦楽部が演奏を行ったのち、校歌、校長あいさつ、小中学生の代表による合同企画が行われました。また、最後に、週末に行われる20周年イベントの告知がありました。

写真上：管弦楽部による演奏（小中合同）

写真右上：小中学生の代表による合同企画

写真右下：20周年イベント告知のようす



○明海中・明海南小 創立 20 周年記念イベント

12/13(土)、20 周年記念行事実行委員会の主催による記念イベントが開催されました。



校庭では「逃走中」が行われました。



管弦楽部のOBたちもたくさん集まり、ともに演奏を行いました。



最後は、よさこいで盛り上がりました。

他にも、たくさんのブースが設けられ、多くの人たちが 20 周年イベントを楽しみました。その様子については、別途HPで紹介する予定です。

○明海中学校区こども作品展

浦安市こども作品展で展示された作品のうち、明海小、明海南小、明海中学校の作品を一堂に集め、展示しました。



小中それから、個性に富んだ作品が展示されました。どの作品もとても素敵なものばかりでした。

○文化部フェスティバル

12/13(土)・14(日)に wave101 で「文化部フェスティバル」が開催されました。この催しは、日ごろ、各学校で活動している文化部の活動を広く知ってもらうために開かれているものです。明海中学校からは、文化総合部の作品や収穫物が展示されました。

＜美術チームの展示作品＞

明海中学校・文化総合部

明海中学校の文化総合部は、美術チームと園芸チームに分かれて日々活動を行っています。

美術チームは日々絵の練習をしたり、ポスター、コンクールの絵などを作成したり、画力の向上に向けて努力をしています。園芸チームは屋上にある畑を耕したり、水やりをしたりなど、暑い中でも寒い中でも植物と触れ合っています。

今回は、美術チームは文化フェスティバルのために作成してきた絵のほか、体育祭のチームの色をイメージしたイラストボードを展示させていただきます。園芸チームは昨年好評だった綿花や、この秋に種をまき収穫した大根などの農作物を展示させていただきます。毎日コツコツと頑張ってきた成果を見ていただけると幸いです。





文化総合部

明治中学校文化部会員です
文化部会員は美術部門、音楽部門、園芸部会員のダンス部門に分かれています。

美術部の活動内容：絵を描きいろいろな作品を作る
ぬりえの絵や美術部門と協力していろいろな作品を作っています
(よくないときは美術部門に参加したり絵を描き出すことをしたとしている)
ほかにも、大変から實体を行ったりコンテストに参加の機会を入れて活動を作っています。

美術チームこれで。

文化部会員：絵を描き作ります。
絵の絵は「アートの世界」の世界で、
(いつもお手本の絵で描いています)
他、「卒業式」入浴式も開催作成。
「入浴式」の絵を描いて、アートを作ります。

文化総合部会員部門、ダンス部門、音楽部門が協力して成り立っています。



<園芸（畑）チームの収穫物>

文化総合部 畑チーム

- 文化総合部・畑チームでは野菜を育てています。
- 一人ひとり責任を持って行動をし、片付けなども声をかけて忘れ物がないようにしています。
- 耕し方も先生が言った独自のやり方を聞いてその通りに行い毎回綺麗に育てるのや失敗したりして学んでいます。
- たまにふざけて遊んだりしていますがとても楽しいです。

